

DIE REGION

Venetien, das Land zwischen der Küste Venedigs, dem Gardasee und Verona, gehört zu den bedeutendsten Weinbaugebieten Italiens. In der Region, die sowohl von der Adria als auch von den Dolomiten und dem Gardasee beeinflusst ist, wechseln sich Qualitätsanbaugebiete und jene für exzellente Landweine ab. Die bekanntesten Regionen sind sicher die, in denen der rote Valpolicella und der kraftvolle Amarone entstehen. Dazu kommen die mineralischen und frischen Weißweine aus Soave, Lugana und Custoza, die wie der roséfarbene und hellrote Bardolino rund um den Gardasee entstehen. Nicht zu vergessen ist der Prosecco, der als Frizzante oder Spumante zu den wichtigsten Schaumweinen Italiens gehört. Wein spielte schon in römischer Zeit eine wichtige Rolle in der Kultur und der Wirtschaft Venetiens. Das hat sich bis heute nicht geändert.



Paolo, Filiberto und Beatrice Sacchetto

DIE ERZEUGER

Die **Cantine Sacchetto** zählt zu den bedeutendsten Qualitätspionieren des Veneto. Die Geschichte des immer noch in Familienbesitz befindlichen Betriebes beginnt in den 20er Jahren des letzten Jahrhunderts, als Sisto Sacchetto mit der Erzeugung, aber auch dem Handel von Wein begann. Heute steht bereits die dritte Generation in Weinberg und Keller und achtet auf die Einhaltung der strikten Kriterien für die Erzeugung hochwertiger Qualitäten. Neben Weinen aus den verschiedenen und berühmten Herkünften Venetiens hat sich die Cantine heute, geleitet von Filiberto Sacchetto und seinem Sohn Paolo, auch einen großen Namen in der Erzeugung hochqualitativer Perl- und Schaumweine gemacht, die innerhalb und außerhalb Italiens einen erstklassigen Ruf genießen.



ALLGEMEINES ZU WEINEN AUS VENETIEN

Venetien hat eine Vielzahl unterschiedlicher Weinstile zu bieten, manche davon, wie etwa der Valpolicella oder der Soave, genießen Weltruhm. Erzeugt werden Weine von trocken bis edelsüß, wie etwa der ungemein attraktive **Recioto**, aber auch von mittelgewichtig bis ausgesprochen gehaltvoll, wie zum Beispiel der monumentale **Amarone**, der sich in letzter Zeit immer größerer Beliebtheit erfreut. Aber Venetiens Spitzen-Winzer sind – wie auch dieser Wein überzeugend beweist – bei aller Liebe zur Tradition auch innovativ und sehr kreativ. So hat neben den klassischen Weißweinen Venetiens, wie etwa dem **Soave**, auch der **Pinot Grigio** sowie der Prosecco in den letzten Jahren eine steile Karriere hingelegt. Überhaupt haben sich in den letzten Jahren unter die traditionellen Rotweine wie Weißweine eine Vielzahl hochinteressanter Weine gemischt, die jede Entdeckung lohnen.

2019 LA FARIELLA PINOT GRIGIO

delle Venezie DOC, Cantine Sacchetto

WEINBESCHREIBUNG

Pinot Grigio gehört zu den wichtigsten Rebsorten des italienischen Nordens und speziell des Veneto. Mit La Fariella interpretiert die berühmte Cantine Sacchetto diese Rebsorte auf ihre ganz eigene Weise. La Fariella präsentiert sich duftig und fein mit Noten von Kräutern wie **Zitronenbasilikum** und **Minze**, von **Zitrusfrüchten, Birnen** und **Steinobst**. Am Gaumen zeigt der Weißwein eine feine Cremigkeit und Frische, er ist rund und balanciert.



BERLINER WEIN TROPHY 2020

SILBERMEDAILLE

Pinot Grigio



2022



10°C



trocken

UNSERE EMPFEHLUNG ZU FOLGENDEN SPEISEN

Bella Italia! Hier kommt der Wein zu Parmaschinken und Melone, zu gegrillten Sardellen, Vitello Tonnato, Pasta mit Venusmuscheln oder mit Kapern, Oliven und Sardellen. Buon Appetito!



IHRE DEGUSTATIONS-NOTIZEN
